



## Puertollano



El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, anima a los castellanomanchegos a “recuperar la sonrisa” en una región que tiene una oportunidad de crecimiento y de futuro

Así lo ha indicado durante su intervención en un acto público en Puertollano, junto al expresidente del Gobierno de España, Mariano Rajoy, y el candidato a la Alcaldía de la ciudad, Miguel Ángel Ruiz, del que ha puesto en valor que es “un gran candidato porque es una buena persona y un hombre trabajador, inteligente, preparado y que ha dado un paso al frente para cambiar una ciudad de la que salió corriendo su anterior alcaldesa, la ministra Isabel Rodríguez”. “Estamos en el año del cambio. Es imparable, pero tranquilo; es imparable, pero moderado; es imparable, pero sensato”. “El cambio va a llegar a Puertollano, a Castilla-La Mancha y a España, porque es más necesario que nunca, ya que los españoles saben que hace falta otra forma de hacer políticas y de gobernar, algo que solo garantiza el PP, con Alberto Núñez Feijóo a la cabeza, ofreciendo seriedad, rigor y gestión”.



Carmen Fúnez, Paco Núñez, Mariano Rajoy y Miguel Ángel Ruiz

Ha destacado que los gobiernos del PSOE “se han olvidado de la autovía y del hospital”, un centro del que Page lleva hablando 8 años y en el que en un Debate sobre el Estado de la Región anunció una maqueta y, ahora que llega la campaña, solo ha puesto una piedra. “Mientras gobierne el PSOE, Puertollano no tendrá nuevo hospital, lo tendrá con un Gobierno del PP”. “Vamos a desmontar cada una de las mentiras de los más de 40 años de gobiernos del PSOE en Puertollano, de los que ha sido cómplice Page, que lleva 21 años en los distintos gobiernos de la Junta”. Ha recordado el voto en contra del PSOE para apoyar a los trabajadores de Repsol, así como que no se incluyera en la estrategia de descarbonización un Plan para Castilla-La Mancha para “recolocar a los trabajadores y aprovechar la influencia europea para que la región liderase las energías verdes del país”.



### El presidente de NNGG-CLM, José Luis Montalvo, asegura que “el egoísmo personal de Page y su falta de empatía le va a pasar factura”

---

Montalvo ha denunciado que “Page hace ya tiempo que abandonó la realidad de la calle, se olvidó de los problemas reales de los castellanomanchegos y se centró en la política”. “Nos encontramos con un presidente de la Junta que cada día centra su discurso en temas nacionales, abandonando y olvidando los grandes problemas que tienen nuestros agricultores, nuestros ganaderos, nuestros autónomos y todos aquellos vecinos que lo están pasando mal”. “No puede ser bueno que un presidente de Castilla-La Mancha mire más a Madrid que a Castilla-La Mancha y por ello, su egoísmo personal y su falta de empatía con los ciudadanos de esta tierra, le va a pasar factura”. “Mientras Page está en sus teatrillos de sanchista, el PP-CLM y Paco Núñez está ocupado en dar respuesta a las necesidades de los castellanomanchegos y en potenciar Castilla-La Mancha como una región de primera”.



“A partir del 28 de mayo, con Paco Núñez como presidente de la Junta, todo será diferente, tendremos a un presidente comprometido con esta tierra y con sus gentes”. “El 28 de mayo elegimos entre dos Castillas-La Mancha; la del PSOE y Page, donde los jóvenes tienen que huir para buscar su futuro y la del PP y Núñez, donde los jóvenes tendrán un papel fundamental y donde se apoye a los autónomos a que creen riqueza y puestos de trabajo. En mayo elegimos entre Page y Sánchez y entre Paco Núñez y Alberto Núñez Feijóo”.